
                                                                                               Al Sindaco di Pesaro  

                                                                                               Al Presidente del Consiglio Comunale di Pesaro 

 

OGGETTO: PASSAGGIO PEDONALE “ BOSCHETTO” tra le vie Scarlatti e Toscanini  

                                                                                          INTERROGAZIONE RISPOSTA ORALE  

  

   VISTO lo stato di degrado e completo abbandono di questa area verde ormai IMPENETRABILE ed 

inutilizzata  

   VISTO il grave stato degli alberi, la maggior parte dei quali non risulta mai stata potata e curata molti fusti 

risultano completamente marci rinsecchiti e pericolanti ( gli eventi atmosferici della scorsa estate hanno 

evidenziato il grave stato dell’area con la conseguente caduta dei suddetti alberi fin dentro il confine della 

scuola DON BOSCO ) 

   VISTO che negli ultimi anni una parte importante di tale “ BOSCHETTO” ( quella verso il CENTRO SOCIALE 

L’ASILO) è stata completamente disboscata per dare spazio a villette  

   VISTO gli ultimi interventi che hanno reso più pulito e sicuro il vicino PARCO MIRALFIORE  

   VISTO la vicinanza con la piscina, il campo sportivo Villa San Martino Calcio, un Centro Medico 

polispecialistico e numerose altre attività dove da qualche tempo si verifica un sovraffollamento di auto e 

una mancanza di parcheggi  

                                                                                              CHIEDE 

-    la pulizia e riapertura del “ vialetto” tra le vie Togliatti e Scarlatti (segnatamente nel punto indicato 

nella foto allegata) in modo da rendere quel marciapiede utilizzabile e di nuovo fruibile ad esempio 

dagli utenti del campo sportivo e della piscina   

-    la pulizia e il taglio dei rami pericolanti e sporgenti ( sia quelli che riguardano il marciapiede che 

quelli lato scuola) 

-    la possibilità di un’ apertura (es. tramite cancello) che permetta alla scuola DON BOSCO di usufruire 

così di un altro accesso che consenta di differenziare gli accessi (vista la disastrosa situazione che si 

crea nell’ entrata principale)      

-    a chi appartiene l’area in questione  

 

 

Emanuele Gambini Consigliere Comunale Primac’èPesaro-Fratelli d’Italia  

 

    

 

    

    

C
O
M
U
N
E
 
D
I
 
P
E
S
A
R
O

E
P
r
o
t
o
c
o
l
l
o
 
N
.
0
0
1
4
0
4
3
/
2
0
2
0
 
d
e
l
 
0
7
/
0
2
/
2
0
2
0


